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Правосудие в Российской Федерации осуществляется по правилам, установлен-

ным гражданским процессуальным кодексом РФ. В качестве первичного и важней-

шего условия правосудия и гарантии защиты прав и интересов заинтересованных лиц 

путем вынесения законного и обоснованного решения выделяется необходимость 

установления судом фактических обстоятельств по делу. К средствам, с помощью ко-

торых суд способен восстановить картину произошедшего, относятся доказательства, 

т.е. полученные законным способом сведения о фактах, с помощью которых суд может 

установить наличие или отсутствие обстоятельств, обосновывающих позицию сторон, 

а также иных обстоятельств. К обязательному и первоочередному доказательству в 

гражданском судопроизводстве относятся объяснения сторон и третьих лиц. От того, 

насколько правдивой, обоснованной будет позиция стороны, каким образом с объ-

яснениями стороны соотносятся иные средства доказывания, например, результаты 

судебной экспертизы, свидетельские показания, и будет зависеть результат рассмо-

трения спора в суде и соответственно удовлетворение или отказ в удовлетворении ис-

ковых требований. Злоупотребление правом на обращение в суд, а также ложь в суде 

является недопустимым, поэтому одной из задач суда является правильное рассмотре-

ние дела путем установления всех обстоятельств по делу, в том числе и из объяснения 

сторон и третьих лиц, в целях защиты нарушенного или оспоренного права.
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Justice in the Russian Federation is carried out according to the rules established by the 

civil procedure code of the Russian Federation. As the primary and most important condition of 

justice and a guarantee of protection of the rights and interests of interested persons, by making a 

legal and justified decision, the need for the court to establish the actual circumstances of the case 

is highlighted. The means by which the court is able to reconstruct the picture of what happened 

include evidence, that is, the evidence of a crime. information obtained by legal means about 

the facts by which the court can determine the presence or absence of circumstances justifying 

the position of the parties, as well as other circumstances. Explanations of the parties and third 

parties are mandatory and primary evidence in civil proceedings. Whether the party’s position is 

true and justified, and how other means of proof, such as the results of a forensic examination, or 

testimony, relate to the party’s explanations, will determine the outcome of the dispute in court 

and, accordingly, the satisfaction or refusal to satisfy the claims. Abuse of the right to appeal to 

the court, as well as lying in court is an unacceptable, so one of the tasks of the court is to properly 

consider the case by establishing all the circumstances of the case, including the explanation of 

the parties and third parties, in order to protect the violated or disputed right.
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